



尚徳福祉会 坂戸保育園

2023、5

いちご組がスタートしてから1か月が経ちました。子どもたちは園生活に少しずつ慣れてきて、笑顔もたくさん見られるようになってきました。お部屋や廊下などではハイハイしたり、つかまり立ち・伝い歩きなどを楽しんでいる子どもたちです。今月は、お外に出てたくさん遊びたいと思っています。



園庭デビュー

天候の良い日に4人乗りの散歩車に乗り、園庭デビューをしました。初めは不安そうな顔をしていましたが、動き出すとまわりをじっと見ていました。

桜の木の下にマットを用意し座って砂を触ったり、ハイハイで探索を楽しみました。散歩車に乗っている子たちはイチヨウの葉や夏みかんの花を手に取り、感触を楽しんでいました。

これから天候の良い日は外に出て気持ちの良い風に当たったり園庭の、自然にも触れて行きたいと思います。

お部屋では

お部屋では、音の鳴るおもちゃが好きな子どもたち。「カンカン」「リンリン」とカップなどを両手に持ち音を鳴らして楽しんでいます。

伝い歩き、ハイハイであちらこちらに行き、空気清浄機を叩いてみたり、トンネルに入ったり毎日色々とお部屋の中を探索しています。

廊下もみんなのアスレチックとなります。ハイハイで長い距離を進んで、まるで赤ちゃん運動会のような感じです。



給食の時間



日が経つごとに、保育園での食事もしみじみな時間になってきました。泣いていても、給食が運ばれてくると泣き止む子がいたり、「早くちょうだい!!」とばかりに体を揺らして欲しがっている子がいたりしています。ご飯を口元へ運ぶとかわいらしい口を大きく開けてパクリと食べて満足そうです。ミルクを受けつけない子も今では「のみたいよ!!」アピールし、保育者の目を見ながら安心して飲み干すことができるようになってきました。

日に日に食べる量・飲む量が増え、ごきげんで給食を食べている子どもたちに毎日成長を感じています。

